

---

Le deuxième point du projet de la commission se trouve en opposition à l'opinion de Sir Henry Taylor, qui, dans son ouvrage intitulé : "L'Homme d'Etat," et publié en 1836, annonça qu'il était d'avis qu'il ne devrait y avoir qu'une seule classe d'établie, et que la grande masse de l'ouvrage de copiste dans un bureau pourra toujours se faire à meilleur marché et beaucoup mieux à la pièce ou à l'entreprise.

J. M. COURTNEY.

P. S.—Depuis que le mémoire ci-dessus est écrit, les votes ont été pris sur le service civil. Sur le vote des "Salaires du Trésor" Sir H. D. Wolff a demandé comment les nominations se faisaient maintenant, c'est-à-dire si les emplois se donnaient au concours ou d'une autre manière. M. Smith a répondu que depuis que le gouvernement actuel est au pouvoir il n'a pas été donné dans le trésor d'emploi au concours. C'est là toute la discussion qui eut lieu.

---